



Va con CNTE gremio del ISSSTE

MAYUMI SUZUKI

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) sumó el apoyo del Sindicato Único de Trabajadores del Instituto para la Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (SUTISSSTE) en su petición para suprimir la reforma laboral que data de 2007.

A través de un comunicado, la agrupación sindical denunció que la regulación es un instrumento de precarización, flexibilización y despojo de los derechos de la clase trabajadora.

“Los trabajadores al ser-

vicio del Estado vamos en unidad con los maestros de la Coordinadora Nacional de la Educación por la defensa de mejores condiciones de nuestro entorno laboral, en ese sentido nos pronunciamos por la abrogación de la reforma al ISSSTE vigente”, indicó.

Los agremiados abogaron por la creación de un nuevo marco normativo que priorice el bienestar laboral, seguridad social y justicia salarial “en lugar de beneficiar intereses empresariales y políticos”.

Asimismo, el SUTISSSTE pidió que la jubilación de los

trabajadores se calcule en salarios mínimos y no en Unidades de Medida y Actualización (UMAS), respaldando otra de las demandas de los docentes.

“Exigimos que el tope de jubilación se eleve a 25 UMAS, como mínimo, para asegurar condiciones de vida dignas”, detalla el comunicado.

La semana pasada, la CNTE llevó a cabo movilizaciones en distintas ciudades del país para exigir la cancelación de la ley del ISSSTE del 2007 y la abrogación del Sistema de Carrera para Maestros y Maestros.